

Herren Bezirksklasse A Gruppe 4 Südost (Bayerischer TTV - Oberbayern-Süd)

TV 1866 Bad Tölz II : TuS Holzkirchen 1888 II
Montag, 28.11.2022, 20:00 Uhr

TuS Holzkirchen 1888 II stockt Punktekonto gegen TV 1866 Bad Tölz II auf

Großer Jubel herrschte am Montagabend, als das Schlussspiel Krischke / Sattler nach 4 Stunden Spielzeit den letzten Punkt für die Gäste des TuS Holzkirchen 1888 II im Match der Herren Bezirksklasse A Gruppe 4 Südost (Bayerischer TTV - Oberbayern-Süd) einfuhr. Bittere Mienen gab es dagegen beim Heimteam TV 1866 Bad Tölz II, welches eine 7:9 Niederlage (bei einem Satzverhältnis von 28:38) quittieren musste. Durch diesen errungenen Sieg hat die Gastmannschaft nach dem 7. Saisonspiel nun ein Punkteverhältnis von 9:5.

Zunächst standen die Doppel auf dem Programm. Bokor / Streibl kamen mit der Spielweise von Wild / Renz am Tisch gut zu Recht und mussten im Gesamten nur einen Satz verloren geben. Die Partie endete mit einem 3:1-Erfolg. Nach eher zähem Beginn und Verlust des ersten Satzes gewannen Streibl / Müller die folgenden drei Sätze und somit die gesamte Begegnung noch in vier Sätzen. Somit konnte ein Punkt auf der Habenseite der Heimmannschaft verbucht werden. Kaum Chancen hatten indessen dann Fedtke / Demmel beim 0:3 gegen ihre Kontrahenten John / Sattler. Die Anzeigetafel zeigte also ein 2:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Einen Punkt für die Mannschaft vor Augen gab David Streibl bei einer 2:0-Führung die nächsten drei Durchgänge gegen Tobias Sattler noch ab und quittierte ein 2:3. Was war das für eine Wendung des Spiels! Auch der Ausgang des letzten Satzes mit nur zwei Bällen Differenz zeigt, wie knapp das Einzel insgesamt war. Keine Chancen hatte wenig später Andreas Bokor bei der Niederlage in drei Sätzen gegen seine Kontrahentin Karina Krischke, obwohl das Spiel im Vorhinein als eher ausgeglichene Partie eingeschätzt werden konnte. Anschließend ging das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 2:3 an den Tisch. 9:11, 12:10, 11:7, 6:11, 13:11 hieß es dagegen am Ende des nächsten, vor der Partie als in etwa ausgewogen eingeschätzten Spiels, als Herbert Streibl und Jürgen John den letzten Ballwechsel spielten. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Vorsprung endete. Ariane Fedtke gegen Raphael Wild hieß die nächste Partie und der Start verhieß Gutes für die Gastgeber. Am Ende stand jedoch eine Vier-Satz-Niederlage auf dem Spielberichtsbogen. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz duellierte, stand es zu diesem Zeitpunkt 3:4. Nach gewonnenem ersten Satz gab Franz Demmel das Spiel gegen Werner Sattler noch aus der Hand und verlor mit 1:3. Wenige Chancen hatte danach Georg Müller beim 0:3 gegen seinen Kontrahenten Joachim Renz, so dass Renz seiner Favoritenrolle, die er im Vorfeld innehatte, vollauf gerecht wurde. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des TV 1866 Bad Tölz II und des TuS Holzkirchen 1888 II. Bis in den Fünften ging die Partie zwischen David Streibl und Karina Krischke, die David Streibl letztendlich mit 3:2 für sich entscheiden konnte. Das war eine ganz schön enge Kiste! Es dauerte eine Weile, bis Andreas Bokor sein 3:2 gegen Tobias Sattler feiern konnte. Wie ausgeglichen dieses Einzel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Punkten Differenz endete. Zwischenzeitlich konnte Herbert Streibl zwar einen Satz für sich entscheiden, verlor die im Vorfeld als in etwa auf Augenhöhe eingeschätzte Partie gegen Raphael Wild aber trotzdem deutlich mit 1:3. Mittlerweile stand es damit 5:7. Auch wenn zwischendurch Hoffnung aufflackerte, konnte Ariane Fedtke ihrem Gegner Jürgen John letztlich bei der Vier-Satz-Niederlage nicht gefährlich werden. Einen starken kämpferischen Auftritt hatte Franz Demmel, indem ein 2:0-Satzrückstand gegen Joachim Renz wettgemacht und das Spiel noch im Entscheidungssatz gewonnen wurde. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Unterschied endete. Sah es nach Verlust des ersten Satzes im Spiel gegen Werner Sattler

zunächst nicht gut aus, so gewann Georg Müller im Anschluss die Sätze zwei bis vier und damit die gesamte Partie. Bevor die beiden Doppel final gegenübertraten, stand es 7:8 für die Gäste. Im abschließenden Schlussspiel ging es dann um alles. Im folgenden Match gingen die Sätze zwei bis vier an die Gäste, so dass Bokor / Streibl über die 1:3-Niederlage gegen Krischke / Sattler hinweggetröstet werden mussten. Glücklicherweise fiel sich das siegreiche Team in die Arme.

Nach dieser Niederlage heißt es für den TV 1866 Bad Tölz II nun nach vorne zu schauen und im nächsten Spiel gegen den TSV Wolfratshausen am 02.12.2022 zu punkten. Die Mannschaft des TuS Holzkirchen 1888 II wird nach nun 4 Siegen in Folge versuchen, beim nächsten Spiel gegen den SV Warngau am 06.12.2022 an den Erfolg anzuknüpfen.

Statistik:

TV 1866 Bad Tölz II

Doppel: Bokor / Streibl 1:1, Streibl / Müller 1:0, Fedtke / Demmel 0:1

Einzel: D. Streibl 1:1, A. Bokor 1:1, H. Streibl 1:1, A. Fedtke 0:2, F. Demmel 1:1, G. Müller 1:1

TuS Holzkirchen 1888 II

Doppel: Krischke / Sattler 1:1, Wild / Renz 0:1, John / Sattler 1:0

Einzel: K. Krischke 1:1, T. Sattler 1:1, R. Wild 2:0, J. John 1:1, J. Renz 1:1, W. Sattler 1:1